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Il presidente chiede la repressione

Battaglia a New York
Trump sfida la rivolta
Pioli e Bolognini alle pagine 17 e 19

Firmò con Montanelli «La storia d’Italia»

Addio a Gervaso
Maestro d’ironia
Cutò a pagina 27

CORAGGIO ITALIA

Tre giugno, festa della liberazione
Da oggi cadono i confini tra regioni. Metà degli italiani pronta a partire. Tracciamento e controlli, la guida per chi si muove
Contagiati sotto quota 40mila, vittime in forte calo. Centrodestra in piazza: per risollevarci, meno tasse e burocrazia

Borra e D’Elia alle pagine 4 e 5

Mattarella
con il sindaco

di Codogno
Passerini

al cimitero
simbolo

della pandemia

Continua a pagina 19

Davide Rondoni

U
no spettro ai aggira
per l’Occidente, e
non è piacevole incon-

trarlo. E più del virus ci farà una
sinistra compagnia nei prossi-
mi mesi. Lo spettro si chiama:
ira. Ne abbiamo visto i bagliori
nelle sommosse che hanno at-
traversato gli Usa, a causa dei
noti fatti di Minneapolis. Ma lo
abbiamo visto aggirarsi a Pari-
gi e in Francia, con i Gilet gialli
e annesse proteste anche vio-
lente. E nei giorni scorsi a Bolo-
gna un quartiere, detto la Bolo-
gnina, è stato in balia di vandali
e rovina. A quel che so in tutta
Italia si prepara un autunno cal-
do di proteste e episodi di caos
e violenza.

Lo scontento genera rabbia

In Occidente
ora serpeggia
il virus dell’ira

MATTARELLA IN VISITA A CODOGNO, CITTÀ SIMBOLO DELLA PANDEMIA
«DA QUI RIPARTE IL PAESE UNITO DA IDEALI DI CIVILTÀ E SOLIDARIETÀ»

Servizi
da p. 2 a p. 13

Toscana, le analisi per isole e costa

Estate della ripartenza
con un mare super
Acque mai così pulite
Antico a pagina 12

Dalla Versilia alla Maremma

Si alza di nuovo
il sipario
sui festival
Salvadori a pagina 13

DALLE CITTÀ

Montecatini

Terme: bilanci
con 6 milioni
in fumo
Servizio in Cronaca

Pistoia

Le guide
turistiche: la città
ha un’occasione
Meoni in Cronaca

Pistoia

Spara col fucile
giocattolo
dalla finestra
Paura in strada
Servizio in Cronaca
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MONTECATINI TERME

La Provincia chiude l’accesso
a tutti i piani della Querceta, se-
de succursale dell’istituto alber-
ghiero Ferdinando Martini, a
partire dal termine degli esami
di maturità per lavori di ristruttu-
razione non più rinviabili. L’inter-
vento avrà un costo di oltre
207mila euro, coperto intera-
mente da finanziamenti esterni.
Lo scorso anno i tecnici hanno
riscontrato gravi criticità
nell’edificio, che hanno portato
al divieto di accesso e utilizzo di
alcuni servizi igienici da parte
del dirigente scolastico Riccar-
do Monti, a garanzia della sicu-
rezza degli studenti e di tutto il
personale.
Le opere riguardano il rifaci-
mento dell’impianto fognario,
la riparazione di quello antincen-
dio, la sostituzione degli infissi
e le impermeabilizzazione delle
coperture. In seguito la Provin-
cia ha affidato un incarico di
progettazione all’architetto Gio-
vanni Mucci di Pistoia. Nel frat-

tempo l’amministrazione provin-
ciale ha scoperto la possibilità
di accedere, per portare a termi-
ne l’intervento, a un finanzia-
mento specifico della Regione
per l’edilizia scolastica. Pistoia
doveva partecipare per il 35%
dei costi complessivi, cifra la
cui copertura è stata richiesta al-
la Fondazione della Cassa di Ri-

sparmio di Pistoia e Pescia, con-
cesso lo scorso gennaio.
La Regione, all’inizio di que-
st’anno, ha erogato un finanzia-
mento complessivo di 150mila
euro per sostenere il progetto.
L’architetto Maurizio Ciampi,
nella sua relazione tecnica, ha ri-
tenuto opportuno, visto il perdu-
rare dei problemi all’edificio,

procedere alla «interdizione del
primo, del secondo e del terzo
piano e del seminterrato, oltre
al loggiato del cortile interno,
consentendo l’accesso al solo
personale di servizio. Il piano
terra sarà utilizzato esclusiva-
mente per lo svolgimento degli
esami di maturità, in considera-
zione dell’esiguo numero di stu-
denti e personale presente. Re-
sta inteso che al termine di que-
sti, presumibilmente nel mese
di giugno, anche il piano terra
sarà interdetto».
La speranza è che l’intervento
previsto dalla Provincia, soprat-
tutto per l’alto numero di stu-
denti di ogni classe che frequen-
ta la succursale del Martini, pos-
sa concludersi entro settembre.

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Lavori urgenti, chiude la Querceta
Resta aperto solo il piano terra per gli esami di maturirà del «Martini», poi lo stop completo della scuola

L’obiettivo è riconsegnare la sede della Querceta per la riapertura di settembre

GRAVI CRITICITÀ DELL’EDIFICIO

Le opere sono pagate
dalla Regione e
dalla Fondazione
Cassa di Risparmio

MONTECATINI TERME

I rappresentanti della IV com-
missione del Parlamento regio-
nale degli studenti della Tosca-
na (ambiente, trasporti, edilizia)
hanno presentato recentemen-
te la proposta di istituire una
«Carta dei trasporti locali», che
preveda agevolazioni economi-
che per la mobilità all’interno
della provincia, al fine di facilita-
re gli spostamenti dei giovani
mediante l’utilizzo dei mezzi
pubblici e di ridurre così l’impat-

to ambientale del trasporto loca-
le privato. Tale tessera avrebbe
validità all’interno dei confini
della provincia di residenza del-
lo studente.
«In occasione di un recente col-
loquio con l’assessore regiona-
le alle infrastrutture per la mobi-
lità, logistica, viabilità e traspor-
ti Vincenzo Ceccarelli – scrive Fi-
lippo Nardini, presidente della
IV commissione – abbiamo con-
venuto sulla necessità di avvia-
re una raccolta di opinioni e una
manifestazione di interesse su
tale esigenza mediante l’elabo-
razione di un questionario da
proporre agli studenti delle
scuole superiori di tutta la To-
scana. Comprendiamo che
l’emergenza nazionale abbia
comportato la sospensione del-
le attività scolastiche, tuttavia,

auspicando un’imminente solu-
zione sanitaria della pandemia,
riteniamo opportuno avviare fin
da adesso ogni iniziativa finaliz-
zata all’adozione di un provvedi-
mento in tal senso per l’inizio
del prossimo anno scolastico.
Consapevoli pertanto della diffi-
coltà e dell’impegno delle istitu-
zioni nella gestione di questa
complessa situazione, compati-
bilmente con le restrizioni in at-

to, confidiamo sulla possibilità
di avere un riscontro alle nostre
aspettative da parte delle istitu-
zioni pubbliche competenti».
E’ stato infine chiesto alle varie
scuole di diffondere il più possi-
bile fra gli studenti un questio-
nario, in forma anonima, attra-
verso il quale valutare il consen-
so e le diverse esigenze di que-
sta iniziativa.

Mai

PESCIA

C’è tempo fino al 5 giugno per
completare i passaggi che con-
sentono di fare le iscrizioni onli-
ne ai servizi scolastici. «Al mo-
mento – spiega il Comune – non
tutti hanno provveduto. Fino a
qualche giorno fa erano 650 i
bambini iscritti al servizio della
mensa scolastica, 170 a quella
del trasporto scolastico: numeri
al di sotto di quelli consueti. Invi-
tiamo i genitori a provvedere en-
tro il 5 giugno».

Visite in Padule
riattivate
da domenica 7

Valdinievole

Giorno di sciopero
annunciato domani
dai sindacati di base
di Poste Italiane

Per il prossimo anno scolastico

Verso una «Carta»
del trasporto locale
Richiesta già avanzata dal
Parlamento regionale degli
studenti in un incontro
con l’assessore Ceccarelli

In vista del prossimo anno gli studenti toscani si mobilitano per veder
garantito un trasporto scolastico efficiente e dai costi sostenibili

MONTECATINI TERME

«Il 25 maggio – spiega il sinda-
co Baroncini – è stato approva-
to il regolamento delle entrate
tributarie dell’ente. La modifica
più rilevante, che viene anche
incontro all’esigenza di molti cit-
tadini, è l’allungamento del pe-
riodo di rateizzazione nel caso
in cui non si intenda pagare in
unica soluzione: chiunque dimo-
stri di trovarsi in temporanea dif-
ficoltà può beneficiare di una ra-
teazione fino a 36 mesi».

Tributi
comunali
rateizzati

Servizi scuola
Iscrizioni
fino al 5 giugno

VALDINIEVOLE

Dal 7 giugno riapre al pubblico
il Centro visite del Padule di Fu-
cecchio a Castelmartini. E ripar-
tono i anche i tour guidati. «Una
risorsa fondamentale – riporta
la nota – per consentire a tutti
gli interessati di riprendere gra-
dualmente e in sicurezza il con-
tatto con la natura». Domenica
dalle 8,30 alle 11,30 all’area Le
Morette passeggiata sul percor-
so naturalistico e birdwatching.

I sindacati di base di Poste
Italiane (Cub Poste, Cobas
Poste, Sicobas Poste ed Slg-
Cub Poste) domani 4 giugno
annunciano un giorno di
sciopero. La protesta riguarda
la sicurezza nei posti di lavoro
e le politiche aziendali.
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LA REPLICA

«Eravamo nella zona
della movida solo
per dare materiale
informativo»

MONTECATINI TERME

Alessandro Michelotti fa il pun-
to sui bilanci 2018 e 2019 delle
Terme davanti alla commissio-
ne consiliare di controllo sulle
società partecipate. L’ammini-
stratore sarà ascoltato oggi alle
17 nel corso di una seduta “se-
greta“, visto che i due documen-
ti finanziari non sono ancora sta-
ti presentati e votati dall’assem-
blea dei soci.
Nel corso della prossima assem-
blea dei soci, la proprietà
dell’azienda (Regione e Comu-
ne) sarà così in grado di metter-
si in pari sull’approvazione dei
bilanci, come richiesto dalle
banche creditrici per rinegozia-
re il debito. Alle 18.30 invece è
convocata una seduta del consi-
glio comunale, dove all’ordine
del giorno è prevista la riduzio-
ne del capitale sociale delle Ter-
me. Anche in questo caso la di-
scussione e la votazione non sa-

ranno aperte al pubblico. Il prov-
vedimento, già approvato dalla
giunta regionale, socio di mag-
gioranza, prevede che da que-
sta voce saranno presi circa
due milioni di euro. I soldi saran-
no utilizzati per far fronte alle
perdite relative al bilancio 2019,
che, in base alle prime notizie uf-
ficiose, si aggirano più o meno
sulla stessa cifra.
Il consuntivo relativo al 2018 re-
gistra una perdita intorno ai 4
milioni di euro, ma in questo ca-
so la società dispone al suo in-
terno alle risorse necessarie per
far fronte alla situazione. Anche
il risultato relativo a due anni fa
è stato determinato in parte dal-
le istanze delle banche creditri-
ci, che hanno sollecitato l’inseri-

mento di interessi di mora e al-
tre voci, peggiorando di conse-
guenza il risultato finale.
Il capitale sociale delle Terme
al momento ammonta a circa
26 milioni di euro, 18 della Regio-
ne e 8 del Comune. Se le risorse
per far fronte alle perdite del
2019 non dovessero essere pre-
se dal capitale sociale, gli azioni-
sti dovrebbero provvedere per
conto proprio, attingendo dalle
rispettive casse, in proporzione
alle rispettive partecipazioni. E’
una soluzione che si rivelereb-
be molto impegnativa soprattut-
to per il Comune, alle prese con
grosse difficoltà finanziarie, cau-
sate anche dall’emergenza Co-
vid-19. Intanto il commercialista
Franco Pacini, responsabile re-
gionale del termalismo per For-
za Italia, lavora sulla proposta
da rivolgere alle banche creditri-
ci, affinché accettino di conver-
tire il debito in azioni delle Ter-
me.

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI TERME

Il caso dei consiglieri di maggio-
ranza presenti ai controlli anti
coronavirus nella zona della mo-
vida, con le pettorine che ripor-
tavano la scritta “consigliere”, fi-
nisce sul tavolo del prefetto Ger-
lando Iorio, cui il Pd ha segnala-
to il caso. A darne notizia è il ca-
pogruppo Ennio Rucco. «Secon-
do noi – dice – un consigliere
non può coordinare la Protezio-
ne civile; non può fare servizi
esterni in rappresentanza del
Comune; non può partecipare
alle riunioni con sindaci, prefet-
to e forze dell’ordine. Dato che
non è servito a niente farlo in Co-
mune, ci siamo rivolti al prefet-
to. Il fatto che il sindaco Baronci-

ni riduca al nulla cosmico il te-
ma amministrativo, conferma il
timore mio e di tanti cittadini,
anche di centrodestra. Da un an-
no Baroncini tralascia completa-
mente il corretto funzionamen-
to della sfera amministrativa.
Posso anche capire il nervosi-
smo del sindaco, ma leggere
che lui e chi gli sta vicino accu-
sano gli altri di livore è esilaran-
te. Solo dopo l’ennesimo episo-
dio plateale di venerdì scorso,
abbiamo deciso, perché inascol-
tati, di far emergere queste di-

sfunzioni. Per tutta risposta il
sindaco ci ha rivolto un pesante
attacco, accusandoci di livore e
rancore e di non pensare alle co-
se serie».
Il consigliere di maggioranza
Luca Tacconi (Lega) ha replica-
to a Rucco, dicendo che i consi-
glieri erano presenti ai controlli
solo per distribuire materiale in-
formativo e le pettorine non so-
no state acquistate con i soldi
del Comune, ma regalate da
un’associazione.

Da.B.

MONTECATINI TERME

«Ieri – scrive il sindaco Baronci-
ni – si è tenuta una cerimonia
snella e nel rispetto delle misu-
re anti Covid per la Festa della
Repubblica con un pensiero alle
vittime della pandemia. La cele-
brazione ha evidenziato l’orgo-
glio dell’Italia che vuole tornare
a vivere e lavorare. Un grazie al-
la Banda di Montecatini Terme
che ha eseguito magistralmen-
te il nostro inno nazionale».

Marchetti: «Avverrà il 5 giugno
l’approvazione dei due bilanci»

Conti in profondo rosso

Terme, altri 6 milioni di euro andati in fumo
Le perdite del 2018 ammontano a 4 milioni, quelle del 2019 a ulteriori 2. Oggi sedute «segrete» per la riduzione del capitale sociale

L’amministratore Alessandro Michelotti e l’assessore regionale Federica Fratoni

AUDIZIONE RISERVATA

L’amministratore
Michelotti sarà
sentito sulla grave
situazione aziendale

Polemica sui consiglieri-controllori
L’esposto del Pd arriva al prefetto
«Il sindaco Baroncini
ci attacca con livore
senza fornire risposte
su un’azione illegittima»

I consiglieri comunali in pettorina gialla nella serata in viale IV Novembre

La Festa della Repubblica
«Pensiero alle vittime del Covid»

MONTECATINI TERME

«L’assemblea dei soci delle Ter-
me – dichiara Maurizio Marchet-
ti, capogruppo di Forza Italia in
consiglio regionale – è fissata
per il 5 giugno e lì i bilanci 2018
e 2019 riceveranno un’approva-
zione tecnica senza la quale è
bloccata l’interlocuzione con le
banche creditrici per raggiunge-
re un accordo sul debito. Que-
sto avverrà in contraddizione

con il parere espresso dal setto-
re Programmazione finanziaria
e finanza locale, che rinviava il
parere favorevole all’approva-
zione dei due bilanci. Lo spettro
è quello della crisi. Proprio al fi-
ne di scongiurarla, la giunta re-
gionale ha deciso di stabilire al
30 novembre prossimo il termi-
ne per definire l’accordo. Se
questo non si concretizzerà –
conclude Marchetti – si darà il
via alla liquidazione volontaria
entro il 31 dicembre 2020».
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Disposizioni anti Covid-19 per
la biblioteca «Leandro Magna-
ni». Da oggi viene riattivato an-
che il prestito interbibliotecario
tra le biblioteche della Rete do-
cumentaria della Provincia di Pi-
stoia (Redop). Come già chiari-
to per maggio, si potrà accede-
re solo con la mascherina, prefe-
ribilmente con i guanti (all’in-
gresso c’è un dispenser con li-
quido disinfettante) previo ap-
puntamento (0572 918700, lu-
nedì-venerdì 12,30-15 e
18,30-19,30, sabato 12,30-
13,30) e sarà possibile trattener-
si all’interno per non più di dieci
minuti. Il personale della biblio-
teca rifiuta l’accesso a chi risul-
tasse privo dei dispositivi di pro-
tezione.
Il materiale librario e multime-

diale restituito rimarrà in quaran-
tena per 7 giorni. Non sarà possi-
bile recarsi personalmente agli
scaffali, ma saranno gli operato-
ria a prendere i libri. Fino al 7
giugno si potranno prendere in
prestito un massimo di 8 libri
per 30 giorni; 5 audiolibri per
30 giorni; 5 cd musicali per 30
giorni; 5 dvd per 30 giorni. Gli
utenti, una volta ricevuta la co-
municazione via sms della di-
sponibilità del materiale preno-
tato, dovranno prendere appun-
tamento per il ritiro. Non potran-
no presentarsi in biblioteca fuo-
ri dall’orario e dal giorno concor-
dato. E’ comunque sempre atti-
vo e disponibile il portale Media-
LibraryOnLine, reso disponibile
dalla Regione per gli iscritti del-
le biblioteche pubbliche tosca-
ne, che ha funzione di bibliote-
ca digitale, che permette sia l’at-
tività di consultazione sia il servi-
zio di prestito digitale di ebook.
Per accedere ai contenuti di Me-
diaLibraryOnLine occorre esse-
re iscritti ad una biblioteca co-
munale di una delle reti docu-
mentarie toscane. Per ogni ulte-
riore informazione è anche pos-
sibile scrivere a bibliote-
ca@mct.it.

A partire da oggi e fino a data
da destinarsi la biblioteca comu-
nale di Montecatini sarà aperta
al pubblico dal lunedì al vener-
dì, dalle 9 alle 13 e dalle 15 alle
19; il sabato dalle 9 alle 13.

Valentina Spisa

MONTECATINI

Estate Regina
guarda al futuro
«A disposizione della
città per il rilancio
turistico e culturale»

Galleria civica

’Moca’ chiuso
fino al 15 giugno

Verso il dopo-emergenza

Alla biblioteca Magnani
ripartono altri servizi
Da oggi è possibile il prestito interbibliotecario della rete provinciale
Aperture al pubblico e appuntamenti per il ritiro dei volumi prenotati

Le biblioteche si rimettono in moto

VILLA FORINI LIPPI

Un sms segnalerà
la disponibilità del
materiale prenotato
e il giorno per ritirarlo

Il Festival Estate Regina
non si farà. «A causa del
protrarsi dell’isolamento
sociale – spiega la
direzione – è impossibile
procedere nella
programmazione di una
stagione con concerti di
qualità. Dopo più di venti
anni di attività, con molto
rammarico è stata presa
tale decisione». Tutto
rimandato al prossimo
anno. Tuttavia il Cantiere
Musicale ribadisce di
essere a disposizione
della città non appena le
condizioni sanitarie
permetteranno di
realizzare un grande
rilancio di Montecatini
Terme, per i suoi cittadini
e i suoi ospiti.

MONTECATINI TERME

La galleria civica Montecatini
Contemporary Art (Moca)
rimarrà chiusa sino al 15
giugno compreso. Lo rende
noto l’amministrazione
comunale sul proprio sito web.
Sulla homepage dello stesso
Moca mancano aggiornamenti
da tempo. Vi si legge soltanto
che «Il Moca, adeguandosi alle
ultime disposizioni
governative in materia di
contenimento della diffusione
del Covid-19, a partire dall’8
marzo e fino a nuove
disposizioni resterà chiuso».

SOSTIENE LE IMPRESE 
CHE VOGLIONO RILANCIARE
IL PROPRIO BUSINESS 
E INVESTIRE NEL PROPRIO FUTURO
FINANZIAMENTI A TASSO ZERO
PER GLI INVESTIMENTI PUBBLICITARI
SU QN QUOTIDIANO NAZIONALE, 
IL RESTO DEL CARLINO, LA NAZIONE 
E IL GIORNO*

Nei momenti di crisi è fondamentale comunicare
per raggiungere i propri clienti.
Poligrafici Editoriale promuove un programma
di finanziamento agevolato di sostegno a imprese
e professionisti, per favorire la ripartenza dell’economia
nazionale, per ridare credito al futuro e allo sviluppo 
del territorio.

Un grande gruppo editoriale ha proposto agli istituti di 
credito che operano sul territorio italiano di collaborare
per offrire un sostegno concreto alle realtà economiche, 
che sono la forza del nostro Paese e che in questo 
momento sono più colpite dalle conseguenze della 
pandemia. 
Un contributo reale e immediato per chi non si arrende 
e vuole promuovere, su carta e on line, la propria attività.

SOSTIENE LE IMPRESE 
CHE VOGLIONO 
IL PROPRIO BUSINESS 
E
FINANZIAMENTI A TASSO ZERO
PER GLI INVESTIMENTI PUBBLICITARI
SU
IL RESTO DEL CARLINO, LA NAZIONE 
E 

Nei momenti di crisi è fondamentale comunicare
per raggiungere i propri clienti.
Poligrafici Editoriale promuove un programma
di finanziamento agevolato di sostegno a imprese

PER INFO, 
DETTAGLI E ATTIVAZIONE

02 57577417

tassozero@speedadv. it

SpeeD
Concessionaria del Gruppo Poligrafici

* operazione non configurabile come intermediazione finanziaria in quanto il cliente 
dovrà attivare direttamente la pratica di finanziamento presso la banca partner 
dell'iniziativa. Speed non è in alcun modo responsabile dell'eventuale conclusione 
positiva della pratica

Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Per le condizioni contrattuali si rimanda ai fogli informativi a disposizione della Clientela
nelle filiali e nei siti internet delle Banche Partner. 

L’erogazione è soggetta all'insindacabile valutazione delle Banche. Offerta soggetta a limitazioni e valida per le richieste pervenute entro il 30/04/2021, salvo proroga.
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VALDINIEVOLE

LAMPORECCHIO

Il consigliere comunale del Mo-
vimento 5 stelle di Lamporec-
chio interviene nel dibattito poli-
tico con una mozione, che è sta-
ta di recente protocollata, con
la quale richiede un taglio dei
compensi, nella misura del 20%
per il sindaco, assessori e consi-
glieri. Soldi da destinare ad un
fondo di solidarietà.
«Nei giorni scorsi ho protocolla-
to una mozione che rientrava
nel programma politico del M5S
di Lamporecchio, ora più che
mai utile ed attuale, consistente
nel taglio del 20% dei compensi
dell’intera classe politico ammi-
nistrativa del nostro Comune
(per i consiglieri il taglio é tota-
le). So – afferma Luca Parlanti -
già che tale proposta verrà tac-
ciata di demagogia dagli ormai
«ex compagni«, da quella mag-
gioranza in seno al consiglio co-
munale lamporecchiano gene-
ralmente muta...sarà così l’occa-
sione per sentire la loro voce
unanime, si spera, a favore di un

provvedimento di utilità sociale
per chi é in vera difficoltà. Va
precisata una cosa e cioè – con-
tinua Parlanti- che si parte da
una logica di solidarietà e buon
senso. Dato che i compensi del-
la classe politica sono finanziati
dai cittadini e quest’ultimi sono
in evidente stato di difficoltà
economica e sociale (oltre che
sanitaria), allora che essa contri-
buisca con tutta la comunità a
sostenere il peso della fase tra-
vagliata in atto, ben oltre le pa-
role. Il Movimento 5 Stelle lo fa
da sempre, tanto per essere
chiari. Oltretutto, i quasi
50.000 euro stimati in un quin-
quennio di tagli, corrispondono
ai fondi erogati dal Governo
Conte, per l’emergenza alimen-
tare in corso, al Comune di Lam-
porecchio....mica tanto simboli-

ca come cifra. Senza contare le
donazioni private. Il tutto da de-
stinarsi in opere di utilità sociale
e sanitaria. Si rinsalderebbe al-
tresì quella enorme frattura tra
politica locale e cittadini che si
è creata in decenni di politica
sorda e chiusa nel palazzo. Una
realtà tutt’altro che armoniosa,
nonostante le levate di scudi su
questioni importanti in atto da
prima del Covid, che riaffioriran-
no. Questo Fondo permanente
di solidarietà sarebbe peraltro
aperto anche alle donazioni pri-
vate, bypassando le altre moda-
lità, talvolta non condivise e
non utilizzate da alcuni cittadi-
ni. Il conto corrente pubblico,
alimentato così con le due mo-
dalità sopra descritte, sarebbe
rendicontato mensilmente sul
sito del Comune, in totale tra-
sparenza e con destinazioni
d’uso chiare. Con quei soldi
qualcuno a Lamporecchio- con-
clude il consigliere Parlanti- po-
trebbe mettere insieme un pa-
sto...ad esempio. Colleghi, di-
pendenti dei cittadini,, «saremo
migliori«? A voi la scelta».
 M.M.

Il sogno è più forte del Covid-19
Finalmente aperta la gelateria
Il sindaco Fabio Berti:
«Un importante segnale
di speranza per il nostro paese
in un momento difficile»

«Un fondo di solidarietà dopo la pandemia»
La proposta del consigliere dei Cinque Stelle in una mozione: «Con il taglio del 20 per cento dei compensi agli amministratori»

LUCA PARLANTI

«Si possono ottenere
quasi 50mila euro da
destinare alle famiglie
in difficoltà»

CHIESINA UZZANESE

Era il sogno di una vita quella
gelateria a Chiesina Uzzanese.
Un sogno che ormai sembrava
realizzato: mancavano infatti so-
lo alcuni dettagli e soprattutto
l’inaugurazione, già programma-
ta per marzo di quest’anno. Pur-
troppo però poi l’Italia si è dovu-
ta fermare per difendersi dal Co-
ronavirus e dall’8 marzo tante
aziende commerciali ed artigia-
nali hanno dovuto attenersi alle
disposizioni del governo, chiu-
dendo le loro attività. Qualcuno
si è adoperato per poter fare le
consegne a domicilio e succes-
sivamente anche l’asporto con
le dovute precauzioni. Il caso
della gelateria “La Goloseria”
era invece diverso. Questa attivi-

tà commerciale doveva ancora
iniziare e non poteva fino a
quando non sarebbe terminato
il periodo di lockdown. Poi, pe-
rò, è arrivato il 1 maggio e la pos-
sibilità finalmente di aprire le
porte ai cittadini e vivere il so-
gno nella sua realtà effettiva.
Oggi la gelateria “La Goloseria”
è già una realtà del paese di
Chiesina Uzzanese molto vivace
e apprezzata. Così il sindaco Fa-
bio Berti e alcuni rappresentanti

dell’amministrazione comunale
sono andati a salutare i giovani
titolari. «Siamo entusiasti , una
nuova attività, che apre nel no-
stro paese in questo momento,
è un grande messaggio di fidu-
cia e di speranza per tutti. – rac-
conta Fabio Berti, sindaco di
Chiesina – Il recupero della
struttura dove hanno deciso di
aprire la loro nuova attività è
per noi un grande risultato volu-
to da tutti».

Pieve fra i primi comuni in regione
per l’indagine del Ministero

LA STORIA

La «Goloseria» aveva
dovuto rinunciare al
via per l’arrivo della
pandemia

Amministratori e titolari all’inaugurazione della gelateria «La Goloseria»

PIEVE A NIEVOLE

Pieve a Nievole e’ stato uno dei
comuni che ha fornito il miglio-
re apporto tra i 34 comuni tosca-
ni presi a campione per un’inda-
gine promossa dal Ministero del-
la Salute per valutare la frequen-
za nella popolazione generale
di risposta in anticorpi in segui-
to all’infezione da virus Co-
vid-19, considerata determinan-
te per la normalizzazione della
situazione nazionale.

«Premesso che non è certo una
gara a chi è più bravo, visto che
noi amministratori possiamo
sensibilizzare ma la scelta è co-
munque tutta del singolo cittadi-
no, dagli operatori ho ricevuto,
giovedì scorso, parole di elogio
per Pieve a Nievole, che, natural-
mente mi hanno fatto molto pia-
cere- dice il sindaco della citta-
dina Gilda Diolaiuti-. La parteci-
pazione dei nostri cittadini all’in-
dagine, a quanto mi è stato det-
to, è stata la più alta o comun-
que fra le più alte in Toscana».

Il Centrodestra e i pericoli del 5G
Chiesto un incontro con esperti
PIEVE A NIEVOLE

Fratelli d’Italia di Pieve a Nievo-
le e il gruppo consiliare Centro
Destra per Pieve si esprime sul
5G e chiede all’amministrazione
Diolaiuti di fornire le risposte al-
le domande fatte a suo tempo.
«Esprimiamo soddisfazione – fa
sapere Andrea Raperilli di FdI –
nel costatare che anche il Movi-
mento 5 Stelle, si sia svegliato e
sia avvicinato alle nostre posi-
zioni con un proprio comunica-

to stampa, in merito all’adozio-
ne del principio di precauzione
sul 5G. Nel settembre 2019 il
gruppo consiliare di Centro De-
stra dopo aver partecipato a di-
versi incontri e convegni regio-
nali sui potenziali gravi pericoli
per la salute a cui sarebbero
esposti i cittadini qualora venis-
se installata la rete 5G, invitava
il sindaco e l’amministrazione
comunale ad un incontro con
tecnici e esperti. A oggi siamo
ancora in attesa di una risposta,
che torniamo a chiedere».



19••MERCOLEDÌ — 3 GIUGNO 2020 – LA NAZIONE

 PESCIA

PESCIA

Il festival «Pinocchio senza fili»
si farà. A Collodi, nei giorni 15,
16, 21, 22 e 23 agosto, torneran-
no artisti di strada, performer e
saltimbanchi da tutto il mondo,
per dare vita alla V edizione
dell’evento, che negli anni scor-
si ha vissuto un successo cre-
scente. A dare la notizia, il diret-
tore artistico Alessio Michelotti,
una delle anime, assieme a Gio-
vanni Baglioni, dell’associazio-
ne Terzo Tempo. «Ovviamente
si farà con modalità diverse dal
solito- spiega -nella più rigorosa
sicurezza, con il pubblico sedu-

to, accessi contingentati, misu-
razione della temperatura, DPI.
Ma noi la battaglia contro il Vi-
rus la facciamo resistendo. Ab-
biamo capito che la battaglia
contro la pandemia non può es-
sere vinta se non indirizziamo il
nostro impegno verso il recupe-
ro della vita culturale della no-
stra comunità. Abbiamo aderito
alla petizione ‘Senza Cultura si
Muore’, lanciata dall’Associazio-
ne Nazionale delle Arti Perfor-

mative, che con 5000 firme rac-
colte in tutta Italia ha rimesso al
centro del dibattito la necessità
di non trasformare il distanzia-
mento interpersonale in distan-
ziamento sociale. L’aggregazio-
ne non deve per forza essere si-
nonimo di assembramento: un
Festival delle Arti Performative
a 6 mesi dalla pandemia è un ri-
costituente per cittadini e ospi-
ti, un tonificante per operatori
del teatro e del turismo».

La rassegna richiama artisti di strada da tutto il mondo

PESCIA

Nuovo intervento della segrete-
ria del Partito Democratico pe-
sciatino, che prosegue la pro-
pria offensiva contro il sindaco
Oreste Giurlani. «Assistiamo, an-
che oggi, all’ennesimo attacco
del sindaco alla Provincia di Pi-
stoia- afferma una nota -Conti-
nua la solita tattica del parlar
d’altri per nascondere le pro-
prie mancanze. Facciamo così
allora: il Comune dia alla Provin-
cia il milione di euro che gli spet-
ta perché le difficoltà in cui si
trova la Provincia dipendono, a
questo punto, anche dai com-
portamenti irresponsabili del
Comune di Pescia. Con il milio-
ne di euro che il Comune ha in-
cassato da noi cittadini e non ha

trasferito, come doveva, alla
Provincia, si potevano rimettere
a nuovo ponti, rifare gli asfalti in
Via Romana e in Via dei Fiori, si-
stemare le strade della monta-
gna, oppure si poteva interveni-
re sul Lorenzini, sul Sismondi o
sul Marchi: sono scuole di Pe-
scia. Invece, grazie anche ai
comportamenti del Comune di

Pescia, la Provincia non ha le ri-
sorse sufficienti per fare tutto
questo. Quante cose potrebbe-
ro essere fatte con 1 mln di eu-
ro? Intanto la Provincia ha già
speso a Pescia in un anno e mez-
zo 300.000 per il Ponte degli Al-
berghi, 90.000 euro per la pota-
tura degli alberi sul Viale Gari-
baldi, 60.000 euro per il rifaci-

mento del selciato del Ponte del
Duomo. Tutto ciò- prosegue
-grazie alla Provincia di Pistoia,
perché il Comune di Pescia non
riuscirebbe a farne, con il suo bi-
lancio, neanche la metà, ne è ri-
prova la situazione dei cimiteri
e del Ponte del Marchi. Anzi va a
rinegoziare mutui per venti anni
indebitando il Comune per oltre

un milione di euro a fronte di
una liquidità di trecentomila
(servirebbero secondo lui per
sanare l’emergenza covid),
quando con una semplice ope-
razione, eliminando il suo staff
al servizio solo della sua immagi-
ne ,avrebbe risparmiato circa
centomila euro. Ha ragione Giur-
lani a dire che c’è qualcosa di
inaccettabile- conclude -è il suo
comportamento e la sua ipocri-
sia».
E sempre in tema di critiche al
sindaco Giurlani arriva quella
del consigliere comunale della
Lega Oliviero Franceschi che
ironizza e lo definisce «il Re Mi-
da del debito». «Il riferimento al
mitico Mida si addice bene al
sindaco (pro tempore) di Pescia
che , nonostante sia ormai chia-
ro quasi a tutti, l’infelice capaci-
tà di trasformare in debito tutto
ciò che tocca, continua imper-
territo il suo operato sostenuto
da quasi tutti i suoi prodi consi-
glieri, incomprensibilmente,
proni ad avallare con il loro voto
questo delirio amministrativo-
che pagheremo per ventenni».

Collodi

Ad agosto «Pinocchio senza fili»
Si al Festival degli artisti di strada
Quella di quest’anno
sarà la quinta edizione
La notizia dal direttore
Alessio Michelotti

«Il Comune renda un milione alla Provincia»
Il Partito Democratico critica Giurlani per l’attacco a palazzo San Leone: «Quell’ente è in crisi anche per comportamenti del genere»

FRANCESCHI (LEGA)

«Il sindaco è come re
Mida, quello che
tocca diventa un
debito»

LE MODALITA’

Il pubblico sarà
seduto e
contingentato, il tutto
in sicurezza

Per pubblicare gli annunci economici 
su

Il Resto del Carlino, La Nazione, 
Il Giorno

rivolgersi a:

SpeeD
Per conoscere l’agenzia SPEED più vicina:

UFFICI E SPORTELLO:
FIRENZE: - Tel. 055/2499261

V.le Giovine Italia, 17
Orario: 9.00/13.00 

Le date di pubblicazione sono da considerarsi indica-
tive e non di rigore. Il numero minimo di parole è pari 
a 20. Tutte le tariffe sono disponibili presso gli spor-
telli. Tutta la piccola pubblicità andrà pagata anticipa-
tamente al momento dell’ordine. L’informativa sulla 
privacy è visibile in internet all’indirizzo http://annuci.
quotidiano.net (anche gli annunci sono pubblicati allo 
stesso indirizzo). Gli annunci di ricerca di personale 
devono alla legge n. 903 del 9/12/77.

7 LAVORO OFFERTA

RICERCA CARTONGESSISTI ESPER-

TI Azienda edile ricerca 3 car-

tongessisti con esperienza au-

tomuniti per lavoro a Bologna. 

Inviare la propria candidatura 

alla mail info@antoniolauria.it 

0564/412925

Collaboratore progettista CAD Cer-
chiamo collaboratore progettista CAD 
cam per brevetto suola scarpa gon� a-
bile a setti inclinati 055-242173 Pier 
Lorenzo

9 TURISMO E VACANZE

RICCIONE CENTRO ESTATE 2020 5 
POSTI CON PARCHEGGIO ANI-
MALI OK. Appartamento curato con 
ingresso indipendente a 600 metri 
da Viale Ceccarini al primo ed ultimo 
piano di una villetta con terrazzo e pic-
colo patio esterno con 2 tavolini, sedie 
e poltrone. Tutti i comfort: cucina con 
forno, piano cottura a 4 fuochi, micro-
onde, frigo con congelatore separato, 
macchina del caffé. Trovate anche wi� , 
aria condizionata, phon, Tv color 40 
pollici, ferro ed asse da stiro e mille altri 
comfort. Parcheggio gratuito davanti a 
casa. Animali ammessi Si af� tta minimo 
per una settimana. Chiedete info senza 
impegno 3292230015 LUCA

RICCIONE CENTRO ESTATE 2020 6 
PERSONE, OK ANIMALI CON PAR-
CHEGGIO Bellissimo appartamento con 
ingresso indipendente e giardino privato 
a 600 metri da Viale Ceccarini ristruttu-
rato a nuovo ed arredato con mobili di 
grande qualità. Tutti i comfort: cucina 
con forno, piano cottura a 5 fuochi, mi-
croonde, frigo americano, macchina del 
caffé. Giardino privato recintato con letti-
ni prendisole, tavoli e sedie per mangiare 
all’aperto e barbecue. Trovate anche wi� , 
aria condizionata, porta blindata, phon, 
Tv color, ferro ed asse da stiro e mille al-
tri comfort. Si af� tta minimo per una set-
timana. Chiedete info senza impegno!! 
3292230015 LUCA

Continua la promozione
ogni 2 annunci pagati 

2 in omaggio
Valido per tutte le rubriche
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Tempo libero
Cultura / Spettacoli / Società

PISTOIA

Elisabetta Branchetti prepara
un tris d’assi per giugno. La ta-
lent scout, presentatrice e con-
duttrice radiofonica regala tre
incontri con i grandi della canzo-
ne italiana alla sua Pistoia: tre in-
terviste, rispettivamente a Rosa-
lino Cellammare in arte Ron,
Laura Abela al secolo L’Aura e
Mariella Nava. Ron e L’Aura sa-
ranno protagonisti della punta-
ta di Elisir, il programma condot-
to da Branchetti sulla web radio
White Radio, in onda sabato 6
giugno, Mariella Nava di quella
che sarà trasmessa sabato 20.
«Coltivando la mia passione
per la musica e il mondo dello
spettacolo ho avuto la fortuna
di conoscere personalmente
molti personaggi importanti:
Ron è uno di questi. L’ho incon-
trato grazie alla responsabile di
Aisla (Associazione italiana scle-
riosi laterale amiotrofica) Pisto-
ia Daniela Morandi: Ron è testi-
monial Aisla, io volevo organiz-
zare una manifestazione benefi-
ca. L’intervista, tutta da ascolta-
re, inizierà alle ore 16. Mezz’ora
più tardi, l’appuntamento è con
L’Aura».
Ron è nato a Dorno nel 1953, in
provincia di Pavia, ma cresciuto
a Garlasco, il paese divenuto tri-
stemente noto nel 2007 per
l’omicidio di Chiara Poggi.
Il padre, di origine pugliese, pro-
veniva da Trani e di professione

era commerciante di olio d’oli-
va, mentre uno dei due fratelli,
Italo, pianista (che in seguito
suonerà anche in alcuni suoi di-
schi, ad esempio nell’album Dal
nostro livello), lo avvicina alla
musica.
Vincitore nel 1982 del Festival-
bar con «Anima» e nel ’96 del Fe-
stival di Sanremo con «Vorrei in-
contrarti fra cent’anni», cantata
in coppia con Tosca. Famose le
sue collaborazioni con Lucio
Dalla e Francesco De Gregori,
celebre la sua attività di autore
per moltissimi colleghi.

Meno conosciuta dal grande
pubblico, ma altrettanto valen-
te L’Aura, nata a Brescia il 13
agosto 1984.
Esperienze negli States, ha de-
buttato nel mondo della disco-
grafia nel 2005 con l’album Oku-
muki, disco ripubblicato nel
marzo 2006 con l’inclusione del
brano Irraggiungibile, con il qua-
le la cantante ha partecipato al
Festival di Sanremo nella cate-
goria Giovani.
Successivamente ha pubblicato
il secondo album, Demian
(2007), e partecipato al Festival

di Sanremo 2008 nella catego-
ria Big con il brano Basta!, inclu-
so nel suo terzo album: L’Aura.
Mariella Nava, all’anagrafe Ma-
ria Giuliana Nava ha visto la lu-
ce a Taranto il 3 febbraio 1960.
Cantautrice, autrice per tanti
colleghi, il primo tentativo riu-
scito è con la canzone Questi fi-
gli, scelta personalmente da
Gianni Morandi per il suo album
Uno su mille del 1986. Fortuna-
to il sodalizio con Renato Zero.
Ora tutti e 3 all’esame-Branchet-
ti.

Gianluca Barni

Ha riaperto la Galleria Vannuc-
ci, in via Gorizia 122 con una se-
rie di iniziative: venerdì prossi-
mo (18.30) il secondo incon-
tro-conferenza con gli artisti
Nadia Antonello e Paolo Ghez-
zi e le curatrici Manuela Valen-
tini e Olivia Spatola; sarà l’oc-
casione per inaugurare l’instal-
lazione dell’opera ’Via libera
per volare’, già realizzata a Bo-
logna nel cortile di palazzo
D’Accursio durante Artefiera
Bologna 2020. Si resta in tema
di esposizione temporanea il
12 giugno (ore 18.30) con la

presentazione del catalogo di
’Al vento’ di Luigi Mainolfi, pre-
senti l’artista e le due curatrici
Stefania Gori e Silvia Evangeli-
sti. Ancora il 19 giugno (ore 18)
seconda asta estiva della galle-

ria, seguono la conferenza di
Alberto Cipriani su ’Pistoia in
giallo-Casi oscuri nella storia
pistoiese’ e alle 21 performan-
ce ’Fuori dalle scatole’ di e con
Andrea Massaini.

PISTOIA
Farmacia Nuova
in via Sestini, a Panorama
(0573.452218);
Comunale 1 viale Adua 40
(0573.29381), sempre aperta;
AGLIANA
San Niccolò, via Colzi 2
(0574.718118)
MONTALE
Farmacia Pecori
via Boito 20
(0573.55012)
QUARRATA
Farmacia Chilleri, via
Montalbano 208,
(0573.72291)
SERRAVALLE
Farmacia Picconi
in via Montalbano 371/A
(0573.929216)
MONTAGNA
SAN MARCELLO PITEGLIO
CUTIGLIAN0 E ABETONE
Farmacia di Gavinana
in piazza Ferrucci 19
(0573.66139) e la Farmacia di
Prunetta in via Statale
Mammianese 331
(0573.672888)
Farmacia di Fiumalbo
Servizio a chiamata
SAMBUCA
Farmacia del Ponte
via Ponte alla Venturina 1
(0534.60075);
MARLIANA
Farmacia di Marliana
piazza del Popolo, 14
(0572.66282)
e Montagnana
via per Montagnana, 273-277
(0572.684629)
MONTECATINI
Farmacia Internazionale
in piazza del Popolo 37
(0572.70082)
LAMPORECCHIO
LARCIANO
MONSUMMANO
Farmacia Barone
in via Picasso 54
(0572.62283) a Monsummano
BUGGIANO,
MASSA e COZZILE
e UZZANO
Farmacia Sant’Antonio in via
Biscolla 48, a Massa e Cozzile
(0572.910685)
PESCIA
Farmacia Sansoni in piazza
Mazzini 54, (0572.490092)
CHIESINA UZZANESE
e PONTE BUGGIANESE
Farmacia Checchia
in via Garibaldi 81 a Chiesina
Uzzanese (0572.489005)

Elisabetta
Branchetti, nota
talent scout, con
Ron, al secolo
Rosalino
Cellammare

GALLERIA VANNUCCI

’Via libera per volare’, incontro con gli artisti Nadia Antonello e Paolo Ghezzi

FARMACIE

Fondata nel 1859

Ron, L’Aura e Mariella Nava
Interviste d’autore su White Radio
In onda via web il 6 e il 20 giugno alle 16 ’Elisir’, il programma condotto da Elisabetta Branchetti

Nadia
Antonello e
Paolo Ghezzi
protagonisti
venerdì da
Vannucci
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CALCIO

Adesso la notizia è ufficiale. La
arcianese ha un nuovo allenato-
re. Si tratta di Marco Benesperi,
Sostituisce sulla panchina viola
Claudio Targetti. Mister Targetti
era arrivato a Larciano nell’otto-
bre 2019 in sostituzione del di-
missionario Andreoli. Benesperi
è un tecnico giovane ed emer-
gente, classe 1984. Nella passa-
ta stagione ha guidata il Viaccia
in Promozione e l’anno prima la
Galcianese.
«Benesperi dopo le due positive
esperienze alla guida di Prime
Squadre – si legge nel comuni-
cato stampa della Larcianese-
ha subito colto l’occasione di
un ulteriore crescita professio-
nale, e con molto piacere ha ac-
cettato la guida tecnica della
Larcianese.

Dopo ottimi trascorsi da gioca-
tore in varie categorie dalla Se-
rie D (ha vestito anche la maglia
della Larcianese nel
2002/2003) fino alla Prima Cate-
goria le positive esperienze alla
guida dei grandi accetta questa
nuova avventura. Chiaramente
la società ha manifestato al mi-
ster la volontà di non ripetere
l’annata appena conclusa, dove
molti sono stati i risultati negati-
vi, ma nel contempo non ha fis-
sato obiettivi o mire di alta clas-
sifica che hanno sicuramente
contribuito alla stagione negati-

va terminata. La troppa pressio-
ne -si legge nel documento del-
la società viola- è stata insieme
a tanti fattori il motivo dei pochi
risultati arrivati, in un clima di ri-
dimensionamento generale di
budget vista l’emergenza anco-
ra in corso che ha causato note-
voli problemi economici alle atti-
vità economiche in generale,
cercherà di ringiovanire la rosa
e lo staff con l’ambizione di ben
figurare e regalare ai propri tifo-
si un campionato più sereno. A
mister Marco Benesperi – con-
clude la nota- un sincero in boc-
ca al lupo da parte del presiden-
te Carbone, del direttore sporti-
vo Palumbo e dell’intero consi-
glio della società viola».
Da registrare anche l’uscita del
responsabile della squadra Ju-
niores Piero Prosperi, al quale il
consiglio direttivo non ha rinno-
vato il rapporto di collaborazio-

ne. Anche Prosperi nella ultima
decade ha legato il suo nome al-
la squadra giovanile viola, riu-
scendo negli anni a far matura-
re giovani che poi sono riusciti
ad approdare alla Prima Squa-
dra. Anche a lui va un sincero in
bocca al lupo, da parte della so-

cietà viola, per il proseguo in
ambito calcistico. E a proposito
di juniores c’è da dire che nella
prossima stagione il ds Luigi Pa-
lumbo seguirà da vicino anche
questa formazione, oltre alla Pri-
ma squadra.
 M.M.

GLI OBIETTIVI

Dopo le ultime
delusioni la società
punta a ringiovanire la
rosa. Budget
ridimensionato

Dilettanti

TIRO CON L’ARCO

Pescia pronta
alla ripartenza
Il presidente Centini:
«Faremo tutto
in piena sicurezza»

La nuova stagione

Meridien, nasce gemellaggio con il Genoa
La società confida in un ripescaggio nel campionato di Promozione: «Puntiamo a giocatori della categoria»

Viola, il ritorno di Benesperi
Da giocatore ad allenatore
Era già stato nella Larcianese nella stagione 2002/03 nel torneo di serie D
Il giovane tecnico nello scorso campionato ha guidato il Viaccia in Promozione,

CALCIO

Diverse succose novità stanno
bollendo nella pentola della Me-
ridien. La formazione del patron
Leandro Fabiani ha trovato un
accordo col Genoa Cricket and
Football Club, per entrare nel
team affiliate del Genoa Soccer
Academy. L’intesa è stata rag-
giunta col responsabile Acade-
my Genoa Emanuele Crespi, e
col collaboratore per la Tosca-
na Paolo Fascetti, e darà vita ad
un percorso formativo legato
all’attività calcistica di base,
che partirà appunto dalla stagio-
ne 2020/2021. Inizierà quindi
un costante e continuo scam-
bio di esperienze tecniche tra i
tecnici liguri e quelli del settore
giovanile e della scuola calcio
della Meridien, per migliorare la
crescita dei ragazzi. L’accordo
è stato salutato con grande sod-
disfazione dalla dirigenza, che
ha fatto sapere «Di voler punta-
re tanto sui propri ragazzi e sul
calcio giovanile, in un momento
tanto difficile e delicato come
questo, legato alla crisi scoppia-
ta col Covid-19 e con le scuole
attualmente ferme». Questa pe-
rò non dovrebbe essere l’unica
novità che la società del presi-
dente Fabiani potrebbe annun-

ciare a breve. Se le disposizioni
indicate dal Consiglio Direttivo
di alcuni giorni fa venissero rati-
ficate, la Meridien potrebbe es-
sere una delle squadre ripesca-
te in Promozione, essendo arri-

vata seconda nel girone A del
campionato di Prima Categoria.
A tal riguardo la società si è la-
sciata sfuggire queste conside-
razioni «Ci siamo posti degli
obiettivi. Se riusciremo a rag-
giungerli, la Meridien farà di tut-
to per poterli centrare. La soddi-
sfazione più grande sarebbe
quella di poter accedere dopo
soli 6 anni dalla creazione della
società alla Promozione. Se do-
vesse avvenire per meritocra-
zia, sarà una grandissima soddi-
sfazione, legata anche alla bel-

lissima stagione 2019/2020 fat-
ta dalla nostra squadra, nono-
stante un inizio abbastanza con-
fuso, con mister Panati suben-
trato tre giorni prima dell’esor-
dio. Riuscirci poi in una realtà
dove già ci sono due squadre
ben radicate nel territorio come
Cecina e Larcianese, rappresen-
terebbe un ottimo risultato. Un
merito in tutto ciò lo ha avuto
anche il nostro preparatore atle-
tico Alessandro Giori, che tra
l’altro continua a seguire e a la-
vorare coi nostri atleti». Un
eventuale approdo in Promozio-
ne richiederebbe un particolare
tipo di mercato, e un probabile
intervento sulle strutture da uti-
lizzare. Su questo aspetto la Me-
ridien si è espressa così «Il no-
stro DS Franco Luciano, assie-
me al nostro presidente e ai no-
stri dirigenti, sono continuamen-
te al lavoro, per gettare le basi
di un mercato, legato ad un
eventuale campionato di Promo-
zione, in cui ci vorranno dei gio-
catori di un certo livello. Stiamo
anche valutando l’uso di una
struttura in più. Se invece non
dovesse esserci il ripescaggio
alla categoria superiore, prepa-
reremo al meglio l’eventuale
prossimo campionato di Prima
Categoria» .
 Simone Lo Iacono

Il nuove tecnico Marco Benesperi, classe 1984

Pronta alla ripartenza
anche la Compagnia
Arcieri Città di
Pescia-Brandani Gift
Group.
«Stiamo approntando il
nostro campo di
allenamento perché
l’attività riprenda nella
piena sicurezza- spiega il
presidente Marco Centini
–Vogliamo offrire ai
nostri atleti la massima
garanzia; per questo
saranno installate anche
delle telecamere, in
modo da verificare che
chi prenota il campo si
comporti come si deve e
rispetti tutti i parametri;
ognuno, prima di iniziare,
dovrà firmare un foglio in
cui dichiara di accettare il
nuovo regolamento.
Come società, inoltre,
stiamo facendo un grosso
sforzo anche economico
per consentire la ripresa
dell’attività al chiuso in
piena sicurezza».

Il direttore sportivo della Meridien Franco Luciano

LA SITUAZIONE

Al momento
dell’interruzione la
squadra era seconda
in classifica in Prima
categoria


